
Procès-verbal de l’APEF de l’École Quatre-Saisons

30 novembre 2022 20h20 En virtuel
Réunion 
convoquée par : 

Cynthia Huard

Notes prises par : Marie-Claude Tessier
Présences : Melanie Brochu-Maclaulay, Annie-Claude Léveillée, Renée Keane, Natalie 

Politano, Cynthia Huard, Genevieve L’Heureux, Annie-Pier Fortin
Absences : Denis Gravel, Catherine Genest, Ahamada Douaha, 

Renée Dallaire-Locke, Elisabeth Roy, Mélanie 
Ringuette

Sujets Discussions Actions

Mot de 
bienvenue : 

Cynthia souhaite la bienvenue aux membres. 

Ordre du jour : Melanie B-M propose
Natalie P. appuie

ajout à varia : casino, 
repas pour les 
membres du 
personnel et repas de 
noël pour les élèves

Adoption du 
procès-verbal : 

Melanie B.-M. propose
Annie-Pier F. appuie

Rapport de la 
présidente : 

Suivis : 
Annie-Pier s’est occupé des filets pour les buts de soccer.
Natalie reçoit l’aide de Catherine pour les repas chauds.

Levées de fonds : 
- Rappel de la date limite du 2 décembre pour la levée de fonds : fundscript.
- Un document google a été partagé afin de recueillir des idées de levées de 

fonds pour cette année. Une proposition est faite afin que les idées soient 
retenues pour l’année suivante dans le but de planifier en juin et les 
commencer dès septembre. Un calendrier avec une activité par mois 
pourrait être créé. Toutefois, ce calendrier d’activités de levées de fonds 
seraient des propositions et devra être approuvé par les nouveaux 
membres de l’APEF qui siègeront l’année suivante. 

- Une suggestion de diversifier le type de levée de fonds est discutée afin 
d’axer davantage sur des activités plutôt que la vente de produits, p.ex. un 
atelier de création de cartes de noël.

Rapport de la vice-
présidente : 

N/A

Rapport de la 
trésorière : 

Revenu : 0,00$
Dépenses : 
- Frais bancaires :  63, 00$
Dépréciation : 1152, 64$ 
Revenu net : - 1 215, 64$



Actifs : 20 390, 96$
Total des passifs et équités : 74 019,43$

Varia : Casino : 
- Nous devons engager un conseiller pour le casino, 

il y a une charge administrative (1600 $ mais le 
casino de Camrose rembourse lors du 2e soir de 
travail et Marvin Krawczyk fait un don de 400$ au 
groupe). 

- Le prochain casino aura lieu les 10 et 11 juin à 
Camrose. 
Natalie propose l’embauche de M. Krawczyk en 
tant que conseiller pour le casino.   
Melanie B-M. appuie

Repas pour les membres du personnel : 
- L’an passé, un traiteur a apporté des portions 

individuelles aux enseignants pour le repas. 

Repas de noël pour les élèves : 
- Il n’y aura pas de repas communautaire, mais 

plutôt une récompense école et un repas en salle 
de classe.  Les élèves auront la chance de 
sélectionner l’activité à laquelle ils souhaitent 
participer parmi les choix offerts. 

- Proposition de faire venir un invité pour un 
événement rassembleur et de faire un repas 
traditionnel n’est pas possible, car l’école ne 
dispose pas d’installation pour cuisiner les mets 
qui répondent aux règles d’alimentation et le cout 
d’un traiteur serait trop élevé. 

Assigner un membre 
de l’APEF pour trouver 
les bénévoles pour 
travailler le casino de 
2023. 

.

Melanie R. fera le suivi 
pour déterminer la 
date du repas.  

Levée de la 
réunion : 

Natalie P.propose 
Geneviève L. appuie
21h01

Prochaine 
réunion :

Le 14 décembre 2022 


